

"SÍ A LA JUSTICIA, AL AMOR Y A LA PAZ".

Mensaje de los Obispos de la Conferencia Episcopal
a la Iglesia y al pueblo de Costa Rica
al finalizar la Asamblea Ordinaria N. 125

INTRODUCCIÓN

A pocos días de celebrar el XL aniversario de la visita de San Juan Pablo II a nuestro país, titulamos este mensaje con una de las frases que dejaron huella, en nuestro país, por parte del querido Papa, cuando el 3 de marzo de 1983, dio su discurso a los jóvenes en el Estadio Nacional, y que, deben resonar con fuerza en el contexto actual: "Sí a la justicia, al amor, a la paz".

1. CRIMINALIDAD

Hacemos un vehemente llamado a todas las autoridades de la nación para emprender acciones concretas que pongan fin a esta tragedia. El fenómeno requiere una respuesta integral, no solo policial, en este sentido cuán importante es continuar la lucha contra la desigualdad social, procurando arraigar más la solidaridad.

2. PAZ Y FRATERNIDAD

En una era en que el COVID-19 nos ha golpeado por casi tres años, debemos insistir en volver nuestra mirada a Dios y trabajar por la paz, la fraternidad, la unidad y el bien común. Este llamado, lo hacemos especialmente a la clase política, para que impere el respeto, sobre todo con la sociedad a la cual deben servir.

3. NECESIDAD DE DIÁLOGO

El diálogo parece que se deja de lado para golpear al otro con palabras o acciones que no favorecen un clima de altura en el cual deben de solventarse las diferencias. Exhortamos, especialmente a las familias como célula fundamental de la sociedad, a retomar su rol protagónico en la educación y formación de las nuevas generaciones y el respeto a la dignidad de las personas y la vida.

4. A 40 AÑOS DE LA VISITA DE SAN JUAN PABLO II

En el contexto de la Gran Misión Nacional tendremos una solemne Eucaristía conmemorativa al XL aniversario de la visita de San Juan Pablo II, el jueves 2 de marzo, a las 11:00 a.m. en la Catedral Metropolitana. Asimismo, hemos preparado un concierto gratuito en el Estadio Nacional para el próximo sábado 4 de marzo como forma de recordar una visita que marcó a nuestra sociedad.

5. PROTECCIÓN DE MENORES Y ADULTOS EN VULNERABILIDAD

Reafirmamos nuestro compromiso por continuar y consolidar un Hogar Seguro en la Iglesia Católica para los menores de edad y personas adultas en estado de vulnerabilidad. Como ha insistido el Santo Padre, queda mucho camino por recorrer. A nivel de las diócesis y de la Conferencia Episcopal se viene fortaleciendo el trabajo de las Comisiones de Protección de Menores y Adultos en Vulnerabilidad.

6. UNIVERSIDAD CATÓLICA DE COSTA RICA

Este año celebramos el 30 aniversario de la Universidad Católica de Costa Rica, institución que tiene como eje principal de sus acciones educativas la formación de mejores personas y mejores profesionales. Con sedes en Moravia, San Carlos, Nicoya y Ciudad Neily.